

ÉVÉNEMENT ET AGA DIEPPE



**25 ANS
D'ENGAGEMENT COMMUNAUTAIRE**

NATHALIE BOIVIN / MEMBRE HONORAIRE À VIE

Nathalie Boivin, une ambassadrice et une passionnée de la Promotion de la santé depuis une trentaine d'années, a reçu une distinction ultime en marge du 25^e anniversaire du MACS-NB en 2024. À l'occasion de l'Événement annuel tenu à Dieppe au début octobre, elle est devenue la première femme de l'histoire du mouvement à être nommée par ses pairs Membre honoraire à vie.



C'est la 5^e personne à être honorée de la sorte. Auparavant, les fondateurs du MACS-NB, Réginald Paulin, Léo-Paul Pinet et feu Jacques Léger, ainsi qu'un allié de longue date, source d'inspiration et ami, feu Dr Réal Lacombe, avaient obtenu la même distinction.

Reconnue pour sa passion de la course et ses multiples exploits de marathonnienne et comme triathlète, Nathalie a dû franchir la ligne d'arrivée (ruban) avant d'arriver sur scène. (Photo : Louis Légère)

« C'est un bel honneur et j'en suis reconnaissante. »

Ne se doutant de rien, Nathalie Boivin a été visiblement surprise lorsque son hommage lui été rendu sous une salve d'applaudissements nourris de la part des personnes présentes dans la salle. Visiblement émue, elle a reconnu être profondément touchée par cette marque de reconnaissance. « C'est vraiment un bel honneur pour moi et je vous en suis très reconnaissante. La promotion de la santé m'a toujours interpellée et m'a permis de grandir comme personne. »

« Avec le MACS-NB et ailleurs, j'ai eu la chance de côtoyer des gens fantastiques tout au long de mon cheminement et je dois vous avouer que j'ai eu un « fun » bleu à chacune de mes rencontres. Je vous dis un immense merci pour cet honneur qui restera gravé à jamais dans ma mémoire. »

Nathalie Boivin a agi à deux reprises comme présidente du MACS-NB et elle a aussi occupé le poste de présidente sortante pendant plusieurs années. Nathalie est aussi l'idéatrice de la démarche Écoles en santé au Nouveau-Brunswick, qui s'est rapidement intégrée comme partie indissociable et incontournable du développement du MACS-NB depuis près de vingt ans.



Une magnifique toile de l'artiste originaire de Dieppe, Katie Doiron, lui a été remise de la part de Michèle Ouellette, à gauche, présidente sortante et Linda Longon, présidente. (Photo : Louis Légère)